

中郷プレーパーク 2/23 

## 自然の中で遊び尽くそう



1

子どもたちがやりたいことを自分で見つけて自由に遊ぶ「中郷プレーパーク」が中郷ふるさと交流館で開催されました。集まった子どもたちは、竹ぼっくりや羽子板などの昔遊びのほか、身近な自然の素材を生かした工作などに挑戦。雑木林から竹などを運んできて、たき火をしたりテントを作ったりと、みんなで協力しながら自由な発想で力いっぱい楽しんでいました。

1 たき火で温まる 2 のこぎりの使い方に気を付けて 3 テントの枠組みに挑戦 4 泥遊びを楽しむ



2



3



4

味噌づくり講習会 2/17 

## 無添加でおいしい日本の味を

みその仕込み体験を通して、地域の加工施設やみその加工技術を知ってもらおうと「味噌づくり講習会」が農産物加工施設「あじの里」で行われました。14人の参加者は通常4日間かかるみそ造りの最終工程を体験。ゆでた大豆とこうじ、塩を混ぜ合わせ、専用の機械でミンチ状にした後、たるに詰めて仕込みを終えました。参加者の一人は「食べ頃になる一年後が待ち遠しい」と話していました。



混ぜた材料をミンチ状に

歌舞伎講座～歌舞伎の世界 2/23 

## 伝統芸能の奥深さを知る

日本の伝統である歌舞伎を知ってもらおうと「歌舞伎講座～歌舞伎の世界」がなごみの米屋 スカイタウンホールで開催されました。講師は歌舞伎俳優の市川九團次さんいちがわくだんじと囃子方の田中傳次郎さんはやしきた たなかでんじろう。歌舞伎は音楽が重要で、強弱をつけて楽器を弾くことで登場人物の心理描写や情景を表現していると解説されました。最後に舞踊「七福神」が披露されると、力強い演技と演奏に観客から盛大な拍手が送られました。



歌舞伎での音楽の重要性を解説

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

## 成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぽ

青少年交流綱引き大会 2/12

# みんなの力で勝利をつかめ



綱引き競技を通じて協調性を養ってもらおうと「青少年交流綱引き大会」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で3年ぶりに開催されました。市内の小学校・義務教育学校から40チームが参加した今大会。決勝戦では公津の杜BLAZEが公津ビクトリーを破り優勝しました。選手たちは声を掛け合いながら、クラスメートなどからの熱い声援も力に変えて、精いっぱい綱を引き合いました。

1互いに譲らぬ決勝戦 2選手宣誓で健闘を誓う 3いざ、気合いを込めて 4市内の児童が勢ぞろい



簡単に描けるアメリカントールペイント 2/15

## アレンジを加えて自分好みに

身の回りにある物をアレンジして楽しめる「簡単に描けるアメリカントールペイント」が国際文化会館で開催されました。陶器や木材といったさまざまな素材に、水に強い専用の絵の具を使って動物や花などを描くトールペイント。今回は、あらかじめウサギや家が描かれた木材に、ウサギの表情や家の装飾を描き加えて、庭に飾るガーデンスティックを作りました。参加者は完成した作品を互いに見せ合うとデザインの違いを楽しんでいました。



細かな作業も教わりながら

成田の梅まつり 2/18～3/5

## 春の訪れを感じながら

梅の花の見頃に合わせて「成田の梅まつり」が成田山公園で開催されました。成田山新勝寺大本堂の奥に広がる園内に植えられているのは紅梅や白梅など約500本。美しい花や甘い香りに包まれた園内は、多くの人でにぎわっていました。また、期間中の土・日曜日には、二胡や津軽三味線などの演奏や、野だての体験などさまざまなイベントが行われ、訪れた人たちは園内で風情ある景色を楽しんでいました。



梅の花に囲まれて野だてを